



El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer y la consellera de Turismo y Movilidad, Alejandra Ferrer, se han desplazado hoy a Alemania con el gerente del Patronato de Turismo, Carlos Bernús para asistir a la feria ITB de Berlín, que se inaugura hoy y que se extenderá hasta el próximo domingo 09 de marzo, con el fin de promover la imagen de la isla y dotarla de una promoción turística autónoma.

Esta feria tiene como objetivo incidir en los atractivos de Formentera para potenciar la llegada de turistas alemanes, sobre todo en los meses precedentes y posteriores a la temporada turística, así como recuperar un mercado de más edad, que conoce Formentera y la ha visitado en numerosas ocasiones. En este primer día se ha respirado un ambiente muy avivado y dinámico con una gran afluencia de touroperadores y agencias de viaje, que tal como informaron tienen unas previsiones muy positivas para las Pitiusas para la próxima temporada.

En respuesta a las peticiones hechas en la ITB de 2013 por los principales TT.OO alemanes, Formentera por segundo año consecutivo, cuenta con un stand conjunto con la vecina isla de Ibiza con el objetivo último de diferenciarse de Mallorca que es el principal competidor en el mercado alemán. Este stand está situado en el pabellón nº 4.2, a unos 50 metros del stand de Turespaña donde también están representadas todas las Islas Baleares. Los responsables del área turística mantendrán reuniones con agencias de viajes y touroperadores con un peso importante, como es el touroperador alemán TUI o DER Touristik, así como con empresas aéreas para ver las previsiones para este año, que de momento indican buenas perspectivas con plazas ya vendidas en el mercado alemán, lo que denota un gran interés por Formentera.

La presencia de Formentera en esta feria basa su promoción en la entrega de material promocional muy segmentado por productos turísticos, con las posibilidades que ofrece Formentera como destino turístico. Este año, se ha editado nuevo material promocional, asumido por el área de Turismo de Formentera, que resalta los valores naturales y paisajísticos de la isla, así como las posibilidades que ofrece este destino para la práctica de todo tipo de deportes.

Cabe destacar la buena acogida que tiene en este mercado cualquier iniciativa relacionada con la naturaleza. Por este motivo mañana a las 12,30 h está prevista una presentación de

Formentera en alemán, conducida por la consellera Alejandra Ferrer, ante más de 20 medios alemanes para promover la imagen de Formentera como destino ideal para la práctica de deportes a la vez que para disfrutar de la naturaleza única de la isla.